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                                                                                                 Ill.mo Sig. Sindaco del                                                     
                                                   Comune di Ferrara  

 
 
OGGETTO: Interpellanza in merito alle problematiche dello smaltimento rifiuti per gli 

studenti universitari de Le Corti di Medoro. 
 

 

         La sottoscritta Consigliere Comunale Paola Peruffo INTERPELLA il Sig. Sindaco e per esso 
l’Assessore delegato: 

PREMESSO 
 
che lo scorso 10 ottobre è stato inaugurato lo studentato Le Corti di Medoro, presso l’ex Palazzo 
degli Specchi, pronto a ospitare circa 140 studenti;  
 
che la gestione dello studentato avviene attraverso una convenzione con Acer; 
 

CONSIDERATO 

che, trascorsi 10 giorni dall’apertura e dell’insediamento degli inquilini, non risultano ancora 
distribuite le Carte Smeraldo agli studenti che attualmente sono posti nella situazione di non poter 
conferire correttamente i rifiuti indifferenziati; 

TENUTO CONTO 

che nei pressi de Le Corti di Medoro sono attualmente presenti solo 5 cassonetti, uno per ogni 
tipologia di rifiuto, malgrado, oltre ai nuclei familiari presenti in zona, ora ci sia anche lo 
studentato; 

TUTTO CIÒ PREMESSO 
 
La sottoscritta Consigliere Comunale INTERPELLA il sig. Sindaco per sapere: 
 

1. Se è al corrente dei fatti sopra elencati; 
 

2. Se non ritenga che sia urgente la distribuzione della Carta Smeraldo presso lo studentato 
Corti di Medoro; 

 
3. Se non debba essere aumentato il numero di cassonetti Hera in ragione dei nuclei abitativi 

ora presenti presso la struttura; 
 



 
 
 
 

4. Se, dopo ripetute segnalazioni, non ritenga di dover sollecitare Hera alla creazione di un 
punto operativo e di ascolto in città, tenuto conto della crescente popolazione studentesca 
proveniente da altre città, che necessita della Carta Smeraldo, considerando che la sede Hera 
è situata in un punto molto lontano dal centro città e che la maggioranza di tali studenti è 
sprovvista di automobile.  

 
 
Con Osservanza 
Si richiede risposta scritta                                                               

 
 
 

La Consigliere Comunale FI                                                
Dott.ssa Paola Peruffo 

 

 


